
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates
Sitzungsleitung: Jurek Völp

Protokollführung: Vivien Köhler

16. Februar 2022, 16 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Günther Heemann, Jule Kirschke, Vivien Köh-
ler, Yana Komissarova, Amanda Mischo (anwesend bis 15:30 Uhr), Daniel Petrasch,
Jurek Völp

Weitere Anwesende:

Nächste Sitzung: Dienstag, 29.02.2022, 16 Uhr c.t. via BigBlueButton <https:
//conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx/>

Tagesordnung

TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 ZaPF

TOP 6 Verschiedenes

https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx/
https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx/


TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Sitzung wird um 16:15 Uhr eröffnet und die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung
Als Protokollführung wird Vivien Köhler vorschlagen und als Sitzungleitung Jurek
Völp. Es wird der Antrag gestellt wird, dass die Sitzungsleitung von Jurek Völp
und die Protokollführung von Vivien Köhler übernommen wird. Der Antrag wird
einstimmig angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen
Es sind bereits redaktionelle Änderungen vorgenommen worden. Das Protokoll wird
einstimmig mit einer Enthaltung angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung
Folgende Tagesordnung wird einstimmig angenommen:
TOP 1: Organisatorisches
TOP 2: Anfragen an den Fachschaftsrat
TOP 3: Post
TOP 4: Berichte
TOP 5: ZaPF
TOP 6: Verschiedenes

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

Jurek hat Mails bekommen, aber diese noch nicht frei gegeben. Er erinnert sich an
eine Mail vom AStA, welche das Ende des Haushaltsjahres verkünde.

TOP 3 Post

Keiner da, wir wissen von nichts.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien
Hier gibt es auch nichts.

Seite 2 von 4



b) Berichte aus den Arbeitskreisen
AK Quizabend

Der AK hat getagt und es stehen nun zwei Termine fest: 19.02.2022 und der 26.02.2022.
Es kann sich wie immer in Moodle in Gruppen eingetragen werden.

AK FS an Schulen

Es gab zwar kein weiteres Treffen, aber es gibt grandiose Neuigkeiten: Der erste
Termin mit einer Schule steht. Der Zeitpunkt ist gekommen, die Präsentationen
fertig zu machen.

Viviens Weg zur Alleinherrschaft

Es hat der erste Spieleabend stattgefunden. Die Resonanz war überwältigend schlecht,
beinahe so, als hätte es niemand mitbekommen. Bei den Erstis habe wohl die Mehr-
heit für die Matheklausur gelernt, die wir nicht ganz auf dem Schirm hatten. Jule
meint, dass man abends sowieso nicht lernen solle. Wir sind fest davon überzeugt,
dass es beim nächsten Mal besser wird. Anfang März soll der nächste Abend statt-
finden und es werden definitv mehr Kanäle für die Werbung genutzt werden. Einige
der Erstis seien wegen des Praktikums beunruhigt, da der werte Herr Meyer komi-
sche Sachen machen würde und sich die Frage gestellt werde, ob denn Zeit für einen
solchen Abend bleibe. Die Antwort ist ein ja.
Die Idee steht im Raum, dass Spieleabende in Präsenz im Studiraum stattfinden
sollen. Diesbezüglich soll mit Ivonne über die Umsetzbarkeit gesprochen werden.
Spontan wären diese Abende dann nicht, da man dies mit Voranmeldung etc. ma-
chen würde. Jule wird Ivonne fragen.
Daniel schlägt ein dezentrales Doppelkopftunier vor. An mehreren Abenden hinter-
einander könnte sich in Vierergruppen bei Leuten Zuhause getroffen werden, wo-
durch verhindert werde, dass sich viele Menschen an einem Ort treffen. Da keine
repräsentative Menge anwesend ist, wird in der FSR Gruppe nachgefragt werden.

TOP 5 ZaPF

Keiner ist da. Jurek berichtet von den Dingen, die zu ihm durchgedrungen sind. Es
würden sich Leute in den Verteiler eintragen, die da nichts zu suchen hätten. Sonst
gäbe es nichts neues.

TOP 6 Verschiedenes

Patricks Pin-up Kalender Wir wünschen uns nach wie vor aus tiefstem Herzen
einen Pin-up Kalender von Patrick. Dies bedarf der regelmäßigen Erwähnung, da
das Ziel verfolgt wird, Patrick mürbe zu machen.
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AK Studiraum Yana hat eine Frage zum AK Studiraum, aber diesen AK gibt es
nicht. Sie könne bei der Aufsicht mithelfen, dafür müssten nur die Impfunterlagen
an Ivonne geschickt werden. Yana wird dies mit Jule besprechen.

Ende: 16:37 Uhr

Bochum, 16. Februar 2022

Protokollführung
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